



El equipo de gobierno del Partido Socialista aprobará mañana los presupuestos municipales más sociales

Frente al despilfarro y la involución del PP, los socialistas han pasado a la normalidad, la transparencia y la honradez

En la mañana de ayer, el Coordinador del Comité Electoral del PSOE de Sanlúcar, Fernando Verdún, ofreció una valoración de la inminente aprobación definitiva de los Presupuestos Municipales para el ejercicio 2011, que tendrá lugar en el Pleno de mañana miércoles. Unos presupuestos con un marcado carácter social, objetivo irrenunciable del Partido Socialista, y cuyas características más importantes son la congelación de tasas e impuestos, el estricto cumplimiento del Plan de Saneamiento y la atención social para muchas familias que se están viendo afectadas de manera importante por la crisis.

La congelación de los gastos es la regla general en todos los órganos municipales, con la excepción de los servicios sociales y los de formación y empleo, que aumentan.

Se produce una reducción importante del capítulo de personal, destinando esa cantidad íntegramente a la delegación de Servicios Sociales, concretamente al programa de Ayuda a los Desempleados. La ayuda a los más desfavorecidos a través de los presupuestos de servicios sociales se incrementa de forma considerable.

El equipo de gobierno socialista destina 5,5 millones de euros para atender las necesidades de los más afectados por esta crisis y mantiene los programas de ayudas directas a las familias para el pago de agua, luz, manutención, etc., y los programas de ayuda a los desempleados. Asimismo, el programa de Ayuda a Domicilio ha pasado de 600.000 euros en 2009 a 2,5 millones de euros en 2011, y la empresa que lo gestiona, de tener 20 empleadas a contar con 134. A pesar de la contención del gasto, la vertiente social del Presupuesto municipal es un objetivo fundamental del PSOE de Sanlúcar.

Son, en definitiva, unos Presupuestos que confirman la tendencia iniciada por el equipo de gobierno socialista de establecer la austeridad, el control del gasto y la transparencia como requisitos indispensables para poner fin al caos económico en el que se encontraba las arcas municipales en junio de 2007.

A diferencia de otros Ayuntamientos cercanos, el de Sanlúcar ha logrado responder a sus pagos con eficiencia y normalidad, tomando las medidas valientes que demandaba la delicada situación económica del Consistorio. No ha habido problemas de pago de nóminas, cuando son noticias habituales en localidades cercanas, ni de pagos a la Seguridad Social y Hacienda, puesto que en este periodo se le ha pagado al Estado casi 40 millones de euros entre deuda corriente y atrasada. También se ha hecho un gran esfuerzo para cumplir los pagos acordados con muchos proveedores y suministradores habituales del Ayuntamiento. Solo en 2010, se han pagado a más de 120 proveedores y contratistas por 9,1 millones de euros.

Con estos datos se corrobora la buena gestión que está realizando el Gobierno socialista para arreglar la situación económica del Ayuntamiento y, sobre todo, para recuperar la credibilidad perdida por muchos proveedores en la época del Partido Popular. Por eso podemos decir que el Partido Socialista está respondiendo al compromiso que adquirimos con los ciudadanos, apostando por la transparencia en los temas económicos y acabando con el despilfarro y el desorden en las cuentas municipales de los años negros del Partido Popular.

El Partido Socialista ha tomado la iniciativa con medidas económicas como la realización de la prometida Auditoría Externa, con un resultado de una deuda de más de 100 millones de euros; se han publicado las Cuentas Generales, poniendo en conocimiento de la Fiscalía las posibles irregularidades descubiertas en ellas; se ha llegado a acuerdos de pago con proveedores, la mayoría de ellos de Sanlúcar; se ha procedido al pago de 8 millones de euros con el acuerdo de factoring para las sentencias judiciales firmes; se ha recuperado de la credibilidad y la confianza para contratar con el Ayuntamiento, con la ciudad.

El Partido Socialista ha tomado la iniciativa con medidas de austeridad, gobernando desde la honradez y la transparencia: se suprimieron al inicio del mandato corporativo 40 cargos de confianza, se pusieron fin a los interminables casos de enchufismo del PP, se ha llevado a cabo una racionalización exhaustiva del gasto público, con la práctica desaparición de dietas y gastos de representación, que antes superaban los 12.000 euros al mes.

Frente a la gestión económica del equipo de gobierno socialista, queremos contrastar la realizada por el Partido Popular, que tuvo unos gobernantes, no hace mucho tiempo, paralizados por la indolencia y la dejadez, que dedicaron muchos esfuerzos a hacer caja y muy pocos a hacer ciudad. El gobierno del PP realizó una política orientada a producir la asfixia económica del Ayuntamiento, por eso el efecto más duradero de la gestión del Partido Popular fue multiplicar la deuda municipal por 5.

Este Partido Popular, al que tan fervientemente defiende su candidato (ahora, porque hace algunos años apoyaba otras opciones políticas), es el mismo que entre mayo de 2003 y mayo de 2007 se gastó 571.000 euros en “gastos de representación”, o lo que es lo mismo, el equipo de gobierno del PP de los últimos años se gastó cada mes de la pasada legislatura 2 millones de las antiguas pesetas en comilonas, bares y hoteles.

Por eso decimos que este “nuevo” PP es una mala copia del anterior, asociado al enfrentamiento y al despilfarro, o como dice su nueva portavoz, Mamen Andrade, con muchos “tejemanejes” que esconder todavía y que no quieren explicar a los ciudadanos sanluqueños. Esa es la herencia del PP: deudas que rondaban los 100 millones de euros, miles de facturas y millones de euros sin contabilizar

Frente a todo esto, el PSOE de Sanlúcar está orgulloso de haber cambiado de raíz el debate político en esta ciudad. Hemos logrado pasar del enfrentamiento, del despilfarro y de la corrupción, a la normalidad, la transparencia y la honradez. La agenda política en Sanlúcar obedece ahora a las demandas y a las necesidades reales de la sociedad sanluqueña, y no a los caprichos y pretensiones de unos pocos.

Sanlúcar Digital

Esta nota de prensa del PSOE vuelve a publicarse de nuevo, ya que ayer, por error, se hizo truncando el contenido total. Igualmente se han eliminado los comentarios a petición del autor de la nota

{jcomments off}